



Standort
 Gemeinde Ebersbach
 Freistaat Sachsen

Auftraggeber
 Gemeinde Ebersbach

Leistungsphasen
 1 - 9

Bearbeitung
 2021 - 2023

Die Gemeinde Ebersbach plant die Umgestaltung der Außenanlage der gemeindeeigenen Oberschule im Ortsteil Ebersbach.

Es soll ein Freiraum geschaffen werden, der sowohl den Schülern zur Erholung, Bewegung und Entspannung als auch allen Einwohnern der Gemeinde als Spiel- und Sportanlage zur Verfügung steht.

Dazu sollen die vorhandenen sanierungsbedürftigen Aufenthaltsflächen und Spielbereiche erneuert werden. Die vorhandenen befestigten Flächen werden zurückgebaut und der Neubau auf ein notwendiges Maß reduziert. Es soll ein abwechslungsreiches durchgrüntes Gelände entstehen.

Im hinteren Bereich wird ein Sportfeld mit 2 Bolzplatztoren errichtet, das als strapazierfähige Rasenfläche angelegt wird. Ein attraktiver Kletterfelsen ergänzt den Spielbereich im hinteren Grundstücksteil. Das grüne Klassenzimmer wird ebenfalls erneuert und ergänzt.

Auf dem großen Schulhof entsteht eine multifunktional nutzbare Sitzstufenanlage. Im vorderen Bereich wird ein weiterer kleinerer Pausenhof mit Sitzgelegenheiten geschaffen. Eine Tischtennisplatte und ein Basketballkorb ergänzen das Bewegungsangebot auf den Flächen.

Ein vorhandener Fahrradunterstand wird nachgenutzt und durch neue Flächenbefestigungen, einen neuen Anstrich und ein neues Dach wieder ertüchtigt.

Das gesamte Gelände erhält abschließend eine Eingrünung aus Hecken, kleineren flächigen Stauden- und Gehölzpflanzungen sowie mehreren Blühflächen.



Umgestaltung der Außenanlage der Oberschule Ebersbach Freianlagenplanung